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Schlimm finde ich die Passage in dem Interview, dass man mit dem neuen Trainer über die
Verpflichtung eines 6ers reden will.

Fast das ganze Forum hier fordert das schon seit Jahren, wir brauchen einen 6er der unserem
Spiel Struktur gibt.

Stattdessen versuchen wir mit Spielern die sich als 8er oder 10er sehen das gesamte Mitelfeld
zu bespielen.

Dieses Problem zieht sich seit der Verpflichtung von Geis dahin.

Letztes Jahr hatten wir noch Glück, dass Mentalitätsmonster Krauss überdurchschnittlich viel
weggearbeitet hat.

Doch diese Jahr ist da defensive Mittelfeld Vogelweide, weil auch die AV zu wenig druckvoll
nach vorne oder zu schwach in der Defensivarbeit sind.

Dieter mit seiner Erfahrung hätte das erkennen müssen aber hat nur zugeschaut.

Das kreide ich auch Ihm an.
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